

Sortie piscine Du 10 Avril 2024

.....

Ce mercredi 10 avril 2024, rendez-vous à la piscine pour Thérèse, Florine, Lucien, Marc E., Christophe, et Sylvain, accompagnés de 3 professionnels (Justine, Pierre, Bastian) et de 3 parents.



Cette année, nous avons opté pour la piscine de Châtelleraut en raison de la fermeture prolongée de la Pépinière pour travaux. Nous avons été très satisfaits de notre choix.



Nous avons reçu un accueil chaleureux des professionnels de la piscine qui avaient tout préparé en amont (bacs pour les chaussures, vestiaires...)

L'activité s'est déroulée dans la bonne humeur. Les résidents, les professionnels et les parents ont passé un moment vraiment très agréable avec détente assurée. Le temps a passé trop vite !!!

Florine ressemblait à une petite sirène qui évoluait gracieusement sous l'eau au grand étonnement de tous.

Christophe débordait de joie et d'enthousiasme, « heureux comme un poisson dans l'eau »

Sylvain a beaucoup aimé la rivière et a fait de la planche, allongé sur le dos. Il a pris plaisir à jouer au ballon, très concentré à faire des passes aux uns et aux autres.

Marc E., Lucien et Christophe ont expérimenté le toboggan aquatique avec un accompagnant au départ et un à la réception. Ils ont renouvelé l'expérience plusieurs fois.

Domage que nous n'ayons pas pu prendre de photos pour immortaliser ces instants de bonheur.

Thérèse, elle, a profité largement de ce moment de détente, tout en papotant avec Justine dans un petit coin plus au calme. Elle s'est risquée à se mouvoir dans la rivière qu'elle semble avoir bien appréciée.



Après cette agréable baignade, nous regagnons les vestiaires : dernier petit effort avant le réconfort. Et, Oui ! Se rhabiller et mettre ses chaussettes, ce n'est pas toujours facile quand on a le plumage encore un peu humide mais la motivation est là quand on parle goûter !!!



Et donc ensuite, direction Mac Do pour une collation revigorante avec gâteaux préparés par les familles et boissons achetées sur place.

Un grand Merci à l'ensemble des professionnels et bénévoles qui ont permis de réaliser cette belle sortie.